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山形西ロータリークラブ会報
会長：鈴 木 　 浩 司 　　幹事：海 和 　 浩 運

地 区 目 標

クラブテーマ

元気なクラブづくりのために「ロータリーの木」 の苗木を植え
ましょう、クラブに、地域社会に、世界に、次世代のために

「ロータリーを発信しよう」一人ひとりの感性で

◆点鐘：鈴木　浩司 会長 ◆ロータリーソング：なし
◆司会：武田　岳彦 S.A.A. ◆会場：パレスグランデール
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皆さま、改めましておばんでござ
います。本当に最後だなということ
で今、壇上に立たせていただいて
おりますが、皆さまのテーブルを見
ると、日常とは違う様相を呈してお
りますが、パレスグランデールさん
が、今、考えられる最善の感染防

止策を施しての最終例会ということで、是非、お楽しみい
ただければと思います。
振り替えますれば、ロータリーの会長として本当に適格
なのかという、自問自答の中で過ごした１年でありました
が、会員の皆さまの絶大なるご協力のもと、途中でコロナ
という未曾有の危機があったわけですが、何とか本日を迎
えることができました。昨年、７月１日が１回目の例会でご
ざいました。明日、パスト幹事会がありますので、６月30
日まで、フルにロータリーをやらせていただきました。
「ロータリーを発信しよう。１人１人の感性で」という
テーマの下、進めてまいったわけでございますが、やは
り、それぞれが感じておられるロータリーがあるんだと思
います。やはり、会員同士が親しくなり、それでお互いの
パワーで、奉仕を回していくという武田周治さんからいただ
いた言葉を胸に秘めまして、来月以降は心の底からロータ
リーを楽しみながら、微力ではありますが、少しでもお役
に立てるように頑張りたいと考えております。
最終例会ということで、親族・家族委員会の安部委員
長はじめ、親族・家族委員会の皆さまが大変、いろんな企
画をされているようでございます。是非、皆さま方にはお
楽しみをいただければと思っております。
本当に最後になりますけれども、会員の皆さまに感謝
を申し上げ、そして特に、この雑ぱくな会長を支えていた
だいた緻密な海和幹事、芦野会計に改めて感謝を申し上
げ、会長としてのご挨拶とさせていただきます。本当に１年
間、ありがとうございました。

鈴木　浩司 会長会長挨拶
●大久保ガバナーから、今年度に入り入会されました方に
記念品が届いております。先週の例会でもお渡ししたので
すが、そのとき、おられない方もおいでになられましたの
で、ここでお渡しさせていただきたいと思います。
●米山学友のムンフドルさんがこのたび、ご結婚されまし
て、三重県に引っ越しすることになりました。会長のほう
から、お餞別をお渡しいただきたいと思います。

海和　浩運 幹事幹事報告

米山学友あいさつ

　山形の西クラブの皆さまとは、本当に「ご縁あって」の一言
では申し上げられないほどの大きなものをいただいたと思って
います。山形で過ごした６年間は本当に私の人生を大きく変え
ました。そんな私をちょっともらってくれる人が現れまして、三
重県のほうに行って、結婚生活を送ることになりました。山形
の皆さん、たくさんの惜しむような言葉を頂戴しまして、お祝
いをいただきまして、本当にありがとうございます。今まで本
当にお世話になりました。山形にはたくさん遊びにくると思い
ますので、これからもよろしくお願いいたします。

ガルバドラフ・ムンフドル  さん



＜本日出席・修正出席＞

会員総数 出席会員数 会員総数 出席義務会員数 出席会員数 出席率

本日出席（6/29） 94 74名 修正出席（6/8） 93名 86名 82名 95.35％

メークアップ
された会員

ニコニコBOX
〈 6 月 29 日 〉
鈴木浩司会長／パレスさんの素晴しい感染予防対策の
下、無事最終例会を開催することができましたことに、
ニコニコします。

鈴木隆一さん／鈴木海和丸の健闘をたたえて
１年間、誠にご苦労様でした。コロナ対策、見事でした。
応援券はこれから使わせていただきます。

柴田健一さん／ドルさんとの別れ
西クラブで米山奨学生としてお世話になったガルバドラ
フ・ムンフドルさんが、日本人と結婚することになり、
三重県に引っ越すこととなりました。別れを惜しんで、
かつ結婚を祝してニコニコします。

佐藤章夫さん、遠藤正明さん／お疲れ様でした
鈴木会長、海和幹事、１年間お疲れ様でした。素晴らし
い１年になり、心から感謝しております。

飯田喬之さん／ドルさんの結婚を祝して
本日、挨拶に来られたドルさん。西クラブの皆様に育て
て頂き、あさい会計で活躍していたドルさんの結婚。三
重に移るとのこと。様々な思いがよみがえります。

坂部登さん／ 1年間ご苦労様でした

武田元裕さん／１年間ありがとうございました
鈴木会長、海和幹事、１年間本当にお疲れ様でした。先
頭となり、西クラブを引っ張ってもらい、本当にありが
とうございました。

遠藤靖彦さん／最終例会となりました
ぬるま湯の３年委員会卒業となりました。大変残念です。
本日はネッツソングにご協力よろしくお願いいたしま
す。

ガルバドラフ・ムンフドルさん／感謝を込めて
久し振りに皆さまとお会いして嬉しいです。本日はこの
ような重要な席にお招き頂きありがとうございます。私
事で山形を離れることとなりましたが、大変なごりおし
い気持ちです。今まで本当にありがとうございました。

理事会計一同／会長、幹事お疲れ様でした
１年間大変お疲れ様でした。会員の皆様におかれまして、
１年間ご協力ありがとうございました。

出席委員会一同／１年間ありがとうございます
１年間、例会出席いただきありがとうございます。目標
の 95%を超える出席率を実現していただき、嬉しく思
います。次年度も高い出席率を期待し、出席委員会一同
ニコニコします。

職業奉仕委員会一同／感謝
今年度１年間ありがとうございました。当委員会の事業
でありました、やまぎんホールへの見学例会では、皆さ
まのご協力のもと、無事開催することができました。心
より感謝申し上げます。

親睦・家族委員会一同／１年間ありがとうございました
皆さま、１年間楽しんでいただけたでしょうか。親睦・
家族委員会一同、力を合わせ、精一杯務めさせていただ
きました。皆さまに喜んでいただくことがエネルギーで
した。ありがとうございました。

早川徹さん／１年間本当にありがとうございました。
１年間、皆さまからの心温まるニコニコに心より感謝申
し上げます。

次年度会長あいさつ

　鈴木会長と海和幹事には「ご苦労さま」以外にもう申し
上げることもございません。それから、この思わぬ難局が
後半にやってきたのですけれども、鈴木会長の巧みなリー
ダーシップで切り抜けようとしております。本当に敬意を表
します。
　私も鈴木会長の何分の１くらいしかやれないかもわかりま
せんが、来年、一生懸命相務めたいと思いますので、皆さ
ま方のご支援・ご協力を切にお願い申し上げる次第でござ
います。鈴木さん、海和さん、どうもご苦労様でした。

佐藤　章夫  次年度会長



最　終　例　会

感染症対策を万全にして頂いてます。



阿部菜々実さん


